
TENNIS, OPEN D’AUSTRALIA

Alla Sharapova il derby russo
In semifinale Federer e Safin

CALCIOMERCATO

Stefano Bettarini al Parma
Oggi il primo allenamento a Collecchio

BASKET

La Pompea cambia ancora:
licenziato Attilio Caja

VIAREGGIO, COPPA CARNEVALE

Di un romanista di 15 anni
il gol più «giovane» del torneofla

sh

Roger Federer e Marat Safin si
sfideranno nella prima semifinale.
Lo svizzero ha sconfitto Andre Agassi
(6-3 6-4 6-4) mentre il russo si è
sbarazzato di Dominik Hrbaty (6-2 6-4
6-2). Nei quarti di finale della parte
bassa Nalbandian contro Hewitt e
Davydenko contro Roddick. In campo
femminile successi di Maria
Sharapova (nella foto) su Svetlana
Kuznetsova e di Venus Williams su
Amelie Mauresmo. Da giocare
Davenport-Molik e Dechy-Schnyder.

Il Parma ha reso noto ieri sera di aver avere
raggiunto l'accordo con la Sampdoria per il
trasferimento temporaneo (fino al 30 giugno)
di Stefano Bettarini. L' ex doriano, 33 anni,
sosterrà in mattinata le visite mediche e nel
pomeriggio farà il primo allenamento a
Collecchio agli ordini di Pietro Carmignani
dopo essere stato presentato alla stampa.
Qualche ora prima dell’annuncio della società
era stato lo stesso calciatore a dare la notizia
nel corso di un trasmissione televisiva, dando
così conferma alle voci che lo davano in
partenza per la città emiliana.

Attilio Caja non è più il coach della Pompea
Napoli. «La S.S. Basket Napoli -si legge in
una nota della società- comunica che, il
signor Attilio Caja è stato sollevato
dall'incarico di capo allenatore della Pompea
Napoli; per la ripresa degli allenamenti la
squadra viene affidata al vice allenatore,
Maurizio Bartocci. Al momento non è stata
presa alcuna decisione riguardo la guida
tecnica; tra le ipotesi al vaglio della società
c’è anche quella che prevede che l'attuale
situazione transitoria possa divenire definitiva
sino al termine della stagione sportiva».

Debutto con gol per Stefano Okaka
Chuka, il giocatore più giovane della
storia della Coppa Carnevale. Il ragazzo,
nato il 9 agosto 1989 a Castiglion del
Lago da genitori nigeriani, ieri ha esordito
al “Viareggio” con la maglia della Roma
segnando (con un colpo di testa) il gol
con cui i giallorossi di Alberto De Rossi,
hanno superato 1-0 il Bayern Monaco.
Altri risultati: Empoli - Maccabi Haifa 1-0;
Siena - Afrisport Pharco 1-1; Venezia -
Lodigiani 2-1; Genoa - Pumas 2-0;
Parma - Vicenza 2-2.
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Complimenti per la (non) trasmissione
Carraro, presidente Figc, benedice il digitale terrestre che non si vede

Francesco Luti

ROMA Non potendo più dare il catti-
vo esempio, Franco Carraro, presi-
dente della Figc, ha iniziato a dispen-
sare buoni consigli.

Gli ultimi in ordine di tempo
riguardano lo scivoloso argomento
del digitale terrestre, cui il presiden-
te federale ha voluto dare la sua
“benedizione”, nonostante le ogget-
tive difficoltà fatte registrare dalla
nuova tecnologia e, soprattutto, in
barba ai richiami del Presidente del-
la Repubblica che, non più tardi di
sei mesi fa, definiva i diritti tv, (così
come vengono gestiti) la «droga del
calcio». Le parole del Capo dello Sta-
to però sollecitarono rapidi esami di
coscienza della durata di 24 ore al
massimo, e alimentarono i buoni
propositi per pochi giorni. Poi si ri-
cominciò come prima, o peggio.

«A prescindere dal fatto che
ogni novità porta con sé delle pole-
miche - ha detto ieri Carraro a mar-
gine della presentazione del proget-
to per i campi artificiali voluto dalla
Lega dilettanti - dal monopolio di
Sky per il calcio criptato si è passati
ad un’offerta che prevede quattro
operatori. Ma io credo che nei pros-
simi anni le società di calcio non
sommeranno gli introiti moltipli-
candoli all’eccesso ma complessiva-
mente i club avranno un aumento
nel bilancio del 10-15% annuo e si
tratta di un grande aumento, molto
positivo, specie in considerazione
delle condizioni economiche italia-
ne». Ben sapendo che il problema
dei club non è incamerare di più
quanto spendere di meno...

Come faccia poi Carraro a pro-
durre stime su una tecnologia tutt’al-
tro che affermata rimane un miste-
ro; quale sia il “quarto operatore”,

anche. (A meno che il presidente
federale non si riferisse, scherzando,
alla Rai). Di sicuro ci sono soltanto
le prime lamentele dei club (Paler-
mo in testa) che hanno firmato in
bianco contratti irrisori con Tele-
com e Mediaset, dopo essere stati
abituati per molto tempo ai ricchissi-
mi accordi con Sky.

Dai seicentomila euro ricevuti
dal Lecce al milione incassato dal
Palermo, la realtà del digitale terre-
stre parla di un ridimensionamento
senza precedenti che, alla lunga, i
club finiranno per scontare.

Chi, nel bisogno disperato di
riempire le casse, ha accettato il prez-
zo imposto da Mediaset, ha sempli-
cemente soddisfatto un'esigenza pri-
maria. Singolare allora che il presi-
dente federale, che avrebbe la possi-
bilità (e il dovere) di mantenere uno
sguardo più generale e super partes
sul sistema-calcio, si sia accodato al
carro dei plaudenti, individuando
nei nuovi competitor quei benefatto-
ri che Mediaset e La7 non sono. Le
elezioni, anzi, le ri-elezioni sono pe-
rò alle porte e Carraro è ormai un
fiume in piena. Dopo aver incassato
il “sì” del presidente del Consiglio
Berlusconi per la candidatura del-
l’Italia ai prossimi Europei del 2012,
il presidente federale s’è improvvisa-
mente appassionato alla annosa que-
stione del caro-biglietti. «Specie per
certi ordini di prezzi popolari le so-
cietà di serie A e B devono trovare
altre strade. I prezzi popolari lo de-
vono essere di fatto e non solo di
nome». «Ci stiamo già lavorando.
Sarà uno dei punti all’ordine del
giorno del prossimo consiglio di Le-
ga» ha risposto a un’ora di distanza
il presidente della Lega, vicepresi-
dente del Milan ed ex vicepresiden-
te di Mediaset, Adriano Galliani.

Buoni consigli e cattivi esempi.

· Mediaset ha segnale debole
Quello de La7 non esiste
Volevo informarvi che nella mia zona (Fa-
gnano Olona provincia di Varese) i canali
Mediaset Premium hanno il segnale debo-
le e non si vede nulla mentre i canali digita-
li de “La7” non vengono neanche sintoniz-
zati. Il mio decoder è della Telesystem elet-
tronics ed è un Ricevitore Digitale Terre-
stre MHP-TS 7.3DT. (S.Di Paola)

· A Lecce non si vede
E nessuno trova il difetto
Ho un decoder e posseggo tutte e due le
schede, ma a parte il segnale Mediaset
per il resto non siamo partiti bene: non si
capisce se può dipendere dall’antenna,
dal decoder o dall’attivazione o meglio an-
cora dalla fase sperimentale. Il tutto a dan-
no dell’utente finale, che come me crede-
va in questa formula. (Renato Derosa, Lec-
ce)

· Con tutta quella pubblicità
ci hanno preso in giro
Ho il decoder, acquistato con le sovvenzio-
ni dello stato, non vedo nè Mediaset nè
La7: è ovvio che siamo agli inizi, ma la
campagna mediatica di Mediaset è stata
come al solito una presa in giro... (Camillo
Forcella, Senna Comasco)

· I decoder Nokia non funzionano
Bisogna aspettare febbraio
Volevo segnalarvi che il Nokia 310T non
funzionerà fino alla fine di Febbraio con le

partite Pay Per View trasmesse da Media-
set. Addirittura sembra che bisognerà
aspettare fino ad Aprile per vedere le parti-
te con La7. Tutto ciò è causato dal fatto

che Nokia, a differenza di altri operatori,
non si vuole decidere ad aggiornare il pro-
prio decoder, nonostante sia tra i più co-
stosi. Inoltre i due operatori televisivi in
questione, Mediaset e La7, non hanno fat-
to nulla per fare pressione su Nokia, in
maniera tale da velocizzare gli aggiorna-
menti. (Francesco Lettich, Venezia)

· A Pordenone mancano i ripetitori
E non si riceve nessun canale
Ho acquistato il decoder digitale terrestre
scoprendo solo poi, che nella mia zona
(Fiume Veneto-Pordenone) il segnale digi-
tale di La7 e di Rete4-premium non si
riceve ancora. Ho telefonato a Mediaset, e
mi è stato detto di aspettare alcune setti-
mane, perché non hanno ancora messo i
ripetitori!! (Tiziano Buffa)

· Mi sono perso Livorno-Milan
Immaginate la delusione
Ho comprato a Livorno (domenica c’è sta-
ta la tanto attesa Livorno-Milan ed i bigliet-
ti dello stadio erano esauriti) il decoder
Telesystem t3. Sono dovuto andare a Pisa
a comperare la scheda Mediaset, e soltan-
to poche ore prima della partita ho scoper-
to che il ddt sarà abilitato solo il 28 genna-
io, potete immaginare con quanta delusio-
ne. (lettera firmata)

18 mercoledì 26 gennaio 2005lo sport


